
所員会 議事要録 

 

日 時 ： 令和 5年 9月 14日（木）13：30 ～ 18：50 

場 所 ： 第１会議室および ZOOMハイブリッド開催 

 

※議事に先立ち、所長から 9月 1日付け採用教員について報告があり、挨拶があった。 

 

■議事要録確認 

所長から、説明し、承認された。 

 

■会議報告  

 ・科所長会議（7/25） 

 ・科所長会議（9/5） 

 ・予算委員会（9/5） 

 

所長から、2件のお願いがあった。 

所長から、2件の報告があった。 

 

■議 題 

１．特任准教授の採用希望について 

  所員から、説明があり、委員を選出した。 

 

２．助教人事の取り止めについて 

所員から説明があり、承認された。 

 

３．助教の採用（選考結果）について 

  所員から説明があり、可否投票の結果、承認された。 

 

４．助教の再任（選考結果）について 

  所員から、報告があり、可否投票の結果、承認された。 

 

５．助教の再任希望について 

  所員から、報告があり、委員を選出した。 

 

６．助教の所属変更について 

所長から、説明があり、事前に了解を得た。 

 

７．特任教員の採用に関する申合せの制定について 

  所長から、説明があり承認された。 

 

８．令和 6年度客員所員の公募について 

  所員から、説明があり、承認された。 



 

９．外国人客員所員の辞退及び外国人客員研究員招へいへの変更について 

  所員から、説明があり、承認された。 

 

10．社会連携研究部門の設置について 

所員から、説明があり、承認された。 

 

11．社会連携研究部門に関する内規の改正について 

  所長から、説明があり、承認された。 

 

12. 東京大学物性研究所放射線障害予防規程の改正について 

  所員から、説明があり、承認された。 

 

13．東京大学基金特定基金の設置について 

  所長から、説明があり、承認された。 

 

14．スーパーコンピュータ共同利用委員会にかかる名簿更新について  

所長から、説明があり、承認された。 

 

15. 清華大学との戦略的パートナーシップについて 

  所員から、説明があり、承認された。 

 

16．予備費の申請について 

  所長から、説明があり、承認された。 

 

17．研究インテグリティの確保に関する申告について 

副所長から、依頼があった。 

 

18．令和 5年度（10月開始分）物性研究所 RAの取扱い及び委嘱手続きについて 

所員から、説明があり、承認された。 

 

19．ISSPリサーチフェローの受入について 

  所員から、説明があり、承認された。 

 

20．研究実習生の受入について 

  所員から、説明があり、承認された。 

 

21．部屋割りについて 

  所員から、説明があり、承認された。 

 

22．６階会議室等の借用について 

  所員から、説明があり、承認された。 



 

23．所員等の海外渡航について 

  所長から、報告があり、承認された。 

 

24．外国人研究者の来所について 

  所長から、報告があり、承認された。 

 

■委員会報告 

１．外来研究員等委員会 

  所員から、説明があった。 

所員から、報告があった。 

 

２．図書委員会 

委員長から、報告があった。 

 

３．大学院関係委員会 

所員から、報告があった。 

 

４．一般公開委員会 

委員長から、依頼があった。 

 

５．男女共同参画・ダイバーシティ推進委員会 

委員長から、報告があった。 

 

６．柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議 (8/8メール審議、9/14)  

所員から、報告があった。 

 

７．柏キャンパス・リエゾン室会議（9/8） 

事務長から、報告があった。 

 

８．柏キャンパス・アメニティ室会議（9/11） 

  所員から、報告があった。 

 

■その他 

１．兼業等について 

所長から、、報告があった。 

 

２．外部資金の受入について 

  所長から、報告があった。 

 

３．使用電力量、電気料金支出額について 

  所長から、説明があった。 



 

４．理研との連携について 

  所員から、報告があった。 

 

５．総長安全衛生パトロールについて 

  所長から、報告があった。 

 

６．バーベキュー場の廃止について 

所長から、報告があった。 

 

７．その他 

 ・玄関の改装について 

所長から、報告があった。 

 

  ・冷却水温度について 

  所長から、報告があった。 

 

 ・2023年度ジェンダー・エクイティ研修について 

  所長から、報告があった。 

 

・コンプライアンス・リーガルマネジメント教育について 

  所長から、報告があった。 

 

 ・UTokyo Account における多要素認証設定について 

  所長から、報告があった。 

 

 ・停電について（資料なし） 

  事務長から、報告があった。 

  

 ・その他 

  事務長から、報告があった。 

  所長から、報告があった。 

  事務長から、報告があった。 

 


